



Joël Matip pourrait après plusieurs années faire son come-back en équipe nationale du Cameroun.

L'ex-capitaine des Lions indomptables Rigobert Song a été nommé nouveau sélectionneur de l'équipe de football du Cameroun, succédant au Portugais Toni Conceição.

La première mission de Rigobert Song est de qualifier le pays dans moins d'un mois au Mondial Qatar-2022.

Pour ce faire, le nouveau patron de l'encadrement technique des Lions Indomptables, mise sur le retour de certains joueurs cadres, qui n'ont plus porté la tunique du Cameroun depuis plusieurs années. Il s'agit notamment de Joël Matip, le défenseur central de Liverpool.

Selon nos confrères du site spécialisé Camfoot, le président de la Fécafoot, Samuel Eto'o et le nouvel entraîneur de l'équipe nationale se sont rendus en Allemagne, à l'effet de rencontrer le père de Joël Matip.

Il est question ici de « réconcilier l'expérimenté défenseur de Liverpool Joel Matip avec la tanière quasiment huit ans après avoir claqué la porte », croit savoir le site d'informations sportives.

Au demeurant, la mission bien qu'elle ne soit pas impossible, ne sera non plus facile. L'on se souvient encore, près avoir pris sa retraite en 2016, Joël Matip, avait clairement dit vouloir se concentrer uniquement sur son club.

«J'ai essayé de jouer là-bas et de représenter mon pays, de faire de mon mieux et de réaliser quelque chose, mais toutes les choses environnantes n'étaient pas les meilleures pour jouer au football. C'est l'Afrique et vous ne pouvez jamais la comparer à ce qui se passe en Europe. Je vais me concentrer sur Liverpool. C'est mieux », avait déclaré Joel Mati, propos rapportés par le Daily Mail.